

# *Maduro a Covax: O nos mandan las vacunas o nos devuelven el dinero*

---



Caracas, 5 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció que el país ha hecho todos los pagos pendientes sin recibir vacunas para la inmunización contra el Covid-19 del mecanismo Covax.

"El sistema Covax le ha fallado a Venezuela. Nosotros le cumplimos (...), haciendo magia para desbloquear recursos que nos tenían bloqueados", dijo Maduro, asegurando que su gobierno ha completado los 120 millones de dólares de pago requeridos por el mecanismo de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para que países en desarrollo tengan acceso a las vacunas.

"He dado instrucciones precisas a la vicepresidenta ejecutiva y de la comisión presidencial contra el Covid, Delcy Rodríguez, de actuar esta semana y decirle ya un ultimátum al sistema Covax: ¡o nos mandan las vacunas o nos devuelven el dinero! Y nosotros, si nos devuelven el dinero, sabremos dónde ir a comprar porque ya hemos conversado con instituciones mundiales, multilaterales, para hacerlo", agregó en un acto televisado. "Ya basta de burlas".

El mes pasado, en medio de una polémica que se ha extendido por meses, Maduro había pedido a su par de Estados Unidos, Joe Biden, que desbloqueara 10 millones de dólares destinados a saldar la deuda de Venezuela.

Esos fondos fueron congelados por un banco suizo para una "investigación".

Venezuela ha sido golpeada por sanciones financieras encabezadas por Washington, que dificultan su acceso al sistema financiero internacional.

Ciro Ugarte, director de Emergencias en Salud de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), ente regional de la OMS, había hecho referencia a ese saldo pendiente, aunque aseveró que el proceso para enviar vacunas a Venezuela estaba "en marcha".

(AFP)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/262804-maduro-a-covax-o-nos-mandan-las-vacunas-o-nos-devuelven-el-dinero>



**Radio Habana Cuba**